
11 月 27 日

中本　映司 970-9101

１ 開催日時 令和 5 年 11 月 27 日 13:30 ～

２ 開催場所

３ 出席者
（1）

松山市社会福祉協議会

　人 地域包括支援センター小野久米

民生委員

民生委員

グループホームご家族

（2）　職員 佐々木　信也

　人 佐々木　忍

統括部長 二神　靖夫

健康管理係長 和田　久美

介護係長 山﨑　智美

グループホーム係長 中本　映司

小規模特別養護老人ホーム生活相談員 横山　恵美　・　吉田　千夏子

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
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８ その他特記事項

地域の方を対象にふらりカフェを行っています。認知症の方も地域で安心して暮らす支えに慣れれば良いなと思います。

を周知し情報共有を行うことで離設を予防しています。ご入居者ができる限り自由に楽しく過ごしながら安全に生活できるよ

うに支援したいと思います。

服薬ミスに関しては、薬の取り扱い方法の見直しやダブルチェックの徹底を行っていますが、今回も０件ではなく服薬ミスが

彩りある生活の支援ができればと思います。

離設に関しては施設開設後に何件かありました。防止策として２F３Fはエレベーターにロックを行い外に出る可能性がある方

要望、助言に対する考え方

行事や地域との交流など良いなと思います。

面会ができなくても「ほのぼの通信」や職員からの電話で状態を知ることができて安心しています。

全国的に高齢者の行方不明が社会問題となっています。NHKのニュースでは全国で1万８千人が行方不明になったと報じ

ていました。見守りネットでは地域の方の協力を得ながら外に出てしまっても安全に戻れる取り組みを行っています。

認知症の方をお預かりする中で大変なことが沢山あると思います。

笑顔が素敵で感心しています。認知症の方が地域にいらっしゃるが、看ている方が大変だと思います。緊急時にどうした

らいいか独居の方に相談されたので包活さんに聞いてアドバイスしています。

コロナウイルスが５類に移行し行事や実習生の受け入れも少しづつ再開しました。今後も感染対策に留意し、できることから

発生してしまいました。引き続き、その都度要因分析を行い、事故防止に努めたいと思います

服薬ミスに関しては人為的なミスもあるのではないでしょうか。服薬ミスについて各部署で検討し大きな事故に発展しないよう

に注意してください。

地域の行事に参加できるようになり良かったです。

イベントの写真を見て笑顔がとても印象的でした。

研修や勉強会など意識の高さを感じました。学んだことを是非活かしてください。

写真を見てご入居者の日々の充実した様子が伝わりました。

事故に関しては剥離や内出血等の皮膚トラブルの件数が多いですね。要因分析を行い事故防止に努めてください。また、

8

　別紙のとおり

新型コロナウイルスが５類に移行され、以前の様な地域行事に参加できるようになり良かったです。引き続き、利用者及び
職員の健康管理に留意してください。

施設長

7

理事長

居宅介護支援事業所ひろた

15:00

ガリラヤ久米　3F　多目的ホール

担当者 電話番号

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和　5年

事業所名 グループホーム　ガリラヤ久米



11 月 27 日

二神　靖夫 970-9101

１ 開催日時 令和 5 年 11 月 27 日 13:30 ～

２ 開催場所

３ 出席者
（1）

　人 松山市社会福祉協議会

地域包括支援センター小野久米

民生委員

民生委員

小規模特別養護老人ホームご家族

（2）　職員 佐々木　信也

　人 佐々木　忍

統括部長 二神　靖夫

健康管理係長 和田　久美

介護係長 山﨑　智美

グループホーム係長 中本　映司

小規模特別養護老人ホーム生活相談員 横山　恵美　・　吉田　千夏子

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
①
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⑥

⑦
⑧

⑨
⑩

７
①

②③

⑥

⑦⑧

８ その他特記事項

服薬ミスに関しては、薬の取り扱い方法の見直しやダブルチェックの徹底を行っていますが、今回も０件ではなく服薬ミスが

発生してしまいました。引き続き、その都度要因分析を行い、事故防止に努めたいと思います

コロナウイルスが５類に移行し行事や実習生の受け入れも少しづつ再開しました。今後も感染対策に留意し、できることから

彩りある生活の支援ができればと思います。

離設に関しては施設開設後に何件かありました。防止策として２F３Fはエレベーターにロックを行い外に出る可能性がある方

地域の方を対象にふらりカフェを行っています。認知症の方も地域で安心して暮らす支えに慣れれば良いなと思います。

情報を分かりやすく教えてくださり有難いです。大変なことが沢山ある中で行事をするのも大変なのに感謝です。ご縁を頂き

有難いです。

要望、助言に対する考え方

を周知し情報共有を行うことで離設を予防しています。ご入居者ができる限り自由に楽しく過ごしながら安全に生活できるよ

うに支援したいと思います。

ていました。見守りネットでは地域の方の協力を得ながら外に出てしまっても安全に戻れる取り組みを行っています。

認知症の方をお預かりする中で大変なことが沢山あると思います。

笑顔が素敵で感心しています。認知症の方が地域にいらっしゃるが、看ている方が大変だと思います。緊急時にどうした

らいいか独居の方に相談されたので包活さんに聞いてアドバイスしています。

行事や地域との交流など良いなと思います。

服薬ミスに関しては人為的なミスもあるのではないでしょうか。服薬ミスについて各部署で検討し大きな事故に発展しないよう

に注意してください。

地域の行事に参加できるようになり良かったです。

イベントの写真を見て笑顔がとても印象的でした。

研修や勉強会など意識の高さを感じました。学んだことを是非活かしてください。

写真を見てご入居者の日々の充実した様子が伝わりました。

事故に関しては剥離や内出血等の皮膚トラブルの件数が多いですね。要因分析を行い事故防止に努めてください。また、

　別紙のとおり

新型コロナウイルスが５類に移行され、以前の様な地域行事に参加できるようになり良かったです。引き続き、利用者及び
職員の健康管理に留意してください。

理事長

8 施設長

7

担当者 電話番号

14:30

ガリラヤ久米　3F　多目的ホール

全国的に高齢者の行方不明が社会問題となっています。NHKのニュースでは全国で1万８千人が行方不明になったと報じ

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和　5年

事業所名 小規模特別養護老人ホーム　ガリラヤ久米

居宅介護支援事業所ひろた


